
 
 

Hauptversammlung GSV Hemmingen 
Bericht Abteilung Fußball vom 20.02.2018 

 

TOP 1: Begrüßung 
Der Abteilungsleiter Mario Gieroth konnte zur diesjährigen Jahresversammlung 27 anwesende Mitglieder 
begrüßen. 

TOP 2: Lagebericht durch Vertreter des Hauptvereins 
Ein kompakter Bericht wurde von Uwe Rapp vorgetragen. 
Die wichtigste Information: 
 

 Es wurde ein Antrag für die Erneuerung des Rasenplatzes bei der Gemeinde gestellt. 

 Es wurde darauf hingewiesen, dass beim diesjährigen Fleckenfest wieder viele ehrenamtliche 
Helfer aller Abteilungen benötigt werden. 

TOP 3: Bericht Abteilungsleiter 
Der Abteilungsleiter Mario Gieroth berichtete, dass die Fußballabteilung derzeit über ca. 410 aktive und 
passive Mitglieder zählt. 
In der laufenden Saison spielen folgende Teams für die GSV Hemmingen: 
 

 2 Aktive Mannschaften (Kreisliga B6 und Kreisliga A2) 

 AH-Mannschaft 

 A-Jugend (Spielgemeinschaft – Leistungsstaffel) 

 B-Jugend (Spielgemeinschaft – Bezirksstaffel und Kreisstaffel) 

 C-Jugend (Spielgemeinschaft – Bezirksstaffel und Kreisstaffel) 

 D-Jugend (Kreisstaffel) 

 E-Jugend (Kreisstaffel) 

 F-Jugend 

 Bambinis 
 
Die Höhepunkte des vergangenen Jahres waren: 
 

 Sommer-Blitzturnier mit VfB Neckarrems, TSV Heimerdingen und TV Oeffingen 

 Meisterschaft der 1. Herrenmannschaft in der Kreisliga B mit Fan-Busfahrt zum letzten Spiel 

 Die traditionelle Christbaumsammlung und der 5. Christbaumverkauf 

TOP 4: Bericht Jugendleiter: 
Der Jugendleiter Recep Kara berichtet über die derzeit aktiven Jugendmannschaften und die 
Spielgemeinschaft. Momentan ist jede Altersstufe der Jugend mit mindestens einer Mannschaft besetzt. 
Die Spielgemeinschaft mit Schwieberdingen (C- bis A-Jugend) funktioniert nach wie vor gut und soll in 
der kommenden Saison mit dem siebten gemeinsamen Jahr weitergeführt werden. Erfreulicher Weise 
bilden sich derzeit einige Jugendtrainer an der Fußballschule weiter, so dass in kürze 6 Trainer mit Lizenz 
für unsere Jugendteams aktiv sein werden. 
Letztes Jahr wurde in den Osterferien erfolgreich ein Fußballcamp ausgerichtet. Dies wird auch in diesem 
Jahr wieder angeboten. Ein weiteres Highlight war der Auto-Scheller-Cup im Februar. 



 

TOP 5: Bericht Kassier/Kassenprüfung: 
Unsere Kassiererin Silvia Remmler berichtete, dass die Kasse in diesem Jahr erneut mit einem leichten 
Plus abgeschlossen werden konnte. 
Die Kassenprüfung wurde von Marcel Guillard und Matthias Keller durchgeführt. Die Kassenprüfung 
ergab keine Beanstandungen. Es wurde empfohlen die Kassiererin und die Abteilungsleitung zu 
entlasten. 

TOP 6: Entlastungen: 
Die Abteilungsleitung, sowie alle dazugehörigen Verantwortlichen wurden einstimmig und ohne 
Gegenstimme entlastet. 

TOP 7: Neuwahlen: 
In die zu besetzenden Ämter wurden folgende Personen gewählt: 
 
Abteilungsleiter:  Mario Gieroth 
Stellv. Abteilungsleiter: Georg Wolf 
 
Beisitzer 1:  Jörg Remmler 
Beisitzer 2:  Kai Geppert 
Beisitzer 3:  Marc Heinstein (neu) 
 
AH-Leiter:  Gerald Fischer 
Stellv. AH-Leiter: Holger Skare 
 
Jugendleiter:  Recep Kara 
Stellv. Jugendleiter: Dr. Sueleyman Coscun 
Stellv. Jugendleiter: Markus Rapp 
 
Kassiererin:  Silvia Remmler 
Kassenprüfer:  Marcel Guillard und Matthias Keller 
 
Schriftführer:  Jan Drohomiretzki (neu) 
 
Harald Oßkopp stand als Beisitzer der Abteilungsleitung leider nicht mehr weiter zur Verfügung. An dieser 
Stelle bedanken wir uns für sein rund 3-jähriges Engagement im Kreise der Abteilungsleitung. 
Erfreulicher Weise konnte mit Marc Heinstein nahtlos ein Nachfolger gefunden werden. 
Auch im Amt des Schriftführers gab es eine Änderung. Nach 11 Jahren stand Kai Geppert nicht mehr für 
das Amt zur Verfügung. Mit Jan Drohomiretzki konnte an dieser Stelle jedoch direkt ein würdiger 
Nachfolger gefunden werden. 

TOP 8: Sonstiges: 
 Es wurde angeregt, dass sich die Abteilung in der Öffentlichkeitsarbeit im Bereich des 

Ehrenamtes besser darstellen könnte. Es gibt aus der Abteilung viele Personen die für eine 
langjährige Ehrenamtstätigkeit z. B. über den WfV geehrt werden könnten. 

 Im Bereich der neu renovierten Kabinen sind noch ein paar bauliche Mängel aufgetaucht, die 
behoben werden müssen. Dies soll bei einem Vor-Ort-Termin begutachtet werden. 

 Im Jahr 2018 wird die Abteilung zum ersten Mal eine Vatertags-Hocketse veranstalten. 

 Eine Bewerbung bei der Egidius-Braun-Stiftung - für eine gute Integration von Flüchtlingen im  
Verein - wurde angenommen. Die Abteilung wird dadurch bei der Fortführung mit einem 500 Euro 
Gutschein unterstützt. 

 Bedauerlicherweise musste auch von Vandalismus berichtet werden, bei dem unsere 
Verkaufshütte aufgebrochen wurde und diverse Gegenstände daraus unterhalb der Tennisplätze 
verbrannt wurden. 

 
 
Schriftführer Abteilung Fußball - Kai Geppert 


